
Reunião da CIPA da Fundação Mineira de Educação e Cultura/FUMEC. Às 14h, do dia 

08 de fevereiro 2024. Considerando a concordância em votação da atual gestão, esta 

reunião da CIPA - gestão 2023/2024, foi realizada de forma presencial. Sendo a votação 

da maioria concluímos que todas as reuniões aconteceram de forma presencial. 

Participaram da reunião presencial: Adoril Ferreira Filho (Presidente da CIPA), Aline 

Lana Regina Chaves (1a Secretária), Andrew Mac Brian Squair Bomfim, Alex Magela 

de Lemos, Alex Geraldo Rosa, Carlos Alberto de Souza Silva, Fabíola de Freitas Cardoso 

Silva, Gabriel Alves de Oliveira, Marli Soares de Souza, Marlon Nunes da Silva (Vice-

Presidente), Maria Vitória de Assis Isidoro, Max Paulo Valadares, Sidney Reis Reinaldo, 

Sandro Alves Monteiro, Thaís Solano. Justificaram a ausência Benfica Valadares Costa, 

Eduardo Alves Braga, Lilian de Fátima Simonelli. Iniciando a reunião o Presidente da 

CIPA, Adoril Ferreira Filho agradeceu a todos pela presença e falou o quanto se sente 

lisonjeado pela indicação por parte do Presidente Executivo da Universidade FUMEC 

Prof. Dr. Air Rabelo. Em sequência na Fala o mesmo parabenizou a equipe do apoio 

logístico pelos cartazes de conscientização referente ao alerta sobre a DENGUE. Com a 

oportunidade na fala o senhor Andrew Mac Brian Squair Bomfim pediu o apoio de todos 

para que contribuíssem no combate aos focos da dengue, sendo ele o responsável pelo 

Setor de Apoio Logístico mencionou o fato das carcaças de aeronave contribuírem com 

acumulo de água, possibilitando existência de focos da DENGUE e que constantemente 

tem solicitado aos colaboradores do citado Setor que façam a vistoria em todo o Campus 

da Universidade FUMEC em alerta sobre os casos e prevenções de dengue seriam eficaz 

para o grande surto existente. Com a palavra retomada ao presidente da CIPA Adoril 

Ferreira perguntou a todos membros da CIPA se desejariam com que as reuniões 

retornassem a ser no formato virtual, já que um dos nossos membros da CIPA Benfica 

Valadares Costa sugeriu a proposta. Com base nisso todos demais presentes sendo o voto 

da maioria, desejaram que as reuniões permanecessem de forma presencial, pois todos já 

estariam presentes na instituição devido ao trabalho que retornou de forma presencial a 

quase todos os Setores. O Presidente da CIPA também informou que na próxima reunião 

existe a necessidade de se formar uma comissão eleitoral para as eleições da próxima 

Gestão 2024/2025 e que nesse ano a CIPA precisa ficar alerta aos prazos. O presidente 

da CIPA Adoril Ferreira Filho perguntou a todos se tem mais algum assunto e com a 

negativa de todos o mesmo finalizou a reunião 14:45 na data 08/02/2024. Sendo essa 

reunião lavrada por esta secretária Aline Lana Regina Chaves.  
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